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１２月１０日、鉄道博物館（大宮市）とグ

リコの工場（北本市）見学に行きました。

参加者は５４名、うち子供は２０名。光輝

観光の大型バスで、８時５８分出発。 

鉄道博物館では全員で記念写真を撮り、精

巧に動く鉄道ジオラマを鑑賞。その後は自

由行動。 

 

（全員集合。あれっ、カメラマンが写ってない） 
  
子供たちはさっそくミニ運転列車や本物

そっくりの運転台で運転のシミュレーショ

ン体験。お年寄りは広い館内をのんびり見

学、そうそうに日本食堂に並ぶ人や、駅弁

を買って目の前を通り過ぎる新幹線を見な

がら昼食する人も。自由時間は実質２時間、

子供たちにはもっと時間が欲しかったかも。    

グリコピアでは３班に分かれ、まずグリコ

誕生秘話のビデオ。次にアテンダントの案

内でポッキーとプリッツの工場を見学。100

ｍの長い工場に人はまばら。１日７万箱製

造のポッキーはチョコレートを付ける工程 

  

 

 

  

は企業秘密でした！店頭ではあまり見かけ

ないグリコ製品を工場前の売店で買って記

念写真（下掲）。 

帰着は午後５時ぴったり。参加の皆さん、

お行儀のよかったよい子たち、お疲れさまで

した。 

（カメラマンも入ってます。誰が撮ったのでしょう） 

  

♥ 懐かしい「とき」との出会い ♥ 
５地区 吉田秀子 

鉄道博物館は、孫３人がおおはしゃぎ。電車

の運転シミュレーション、とても混んでたので１

回を孫３人で分け「出発進行」と大喜びでした。

昼食は向かい合わせの席の汽車に乗り駅弁を食

べたり飲んだり大騒ぎ。懐かしかったのは「とき」。

８９歳でなくなった母の実家新潟に行くときに

乗った列車です。想い出しました（涙）。沢山の

列車の展示に感動‼ いままで大勢の人を乗せて

走った汽車に「有難う、ご苦労さま」との思い。 

グリコピアはとても清潔感のある工場。現場

で携わる人の少ないことに驚きました。孫が面白

いことに気がつきました。「バァーバァー、この

トイレの女の人、バンザイをしてるよ」。あ本当、

グリコのトレードマークここにまで（笑）。グリ

コマークの巨大なパネルの前で嫁と３人の孫を

同じポーズで写真をパチリ。私も同じポーズで。

楽しく良い一日を体験することができました。本

当にお疲れさまでした。また有難うございました。 
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新児童館アンケート 
１１月に、お子さんのいらっしゃる家庭の

うち４９軒のお宅に「新児童館への要望」ア

ンケートをお願いし、３７人の保護者から回

答を得ました。下記のような要望が出されま

した（一部です）。  

□ 行事内容について 

 ● 季節ごとの行事を－もちつき、お正月、

節分、お祭り、桜まつり、焼き芋会、縁

日、クリスマス、ハロウイン、子供の日 

 ● ボランティア、お年寄り、地域の人と

一緒に 

 ● 思いきり体を動かせるように－ボール

遊び、水遊び、体操、リトミック、卓球、

バトミントン、トランポリン、鉄棒、バ

スケ、専門家の指導（サッカー、ハンド

ボールなど） 

 ● パソコン、書道、そろばん、英語など

の学習教室 

 ● 親子で工作、幼児の集い、相談室 

□ 施設や備品 

 ● 図書室の蔵書の充実(かいけつゾロリも） 

 ● 玩具－知育玩具、木製のもの、車の乗

り物、キネティックサンド、立体パズル、

ボードゲーム、砂場、ブランコ 

 ● スポーツ備品－トランポリン、バスケ

ット・ハンドボールのゴール、卓球台、

バランスボール、キックターゲット 

 ● 飲食スペース、乳児用のお湯・電子レ

ンジ 

□ その他の要望（項目） 

 ● 入退館時のチェック 

 ● 掃除、消毒、衛生面の対応 

 ● 幼児と児童の遊び場の関係 

 ● ゲーム機器の持ち込み制限 

 ● 児童館周辺の安全対策 

 ● 災害時の対応 等 
  

なお、アンケート結果は１２月６日、市に

提出。１８日に市から現時点での回答があり、

１月以降、指定管理者、市と地域の３者懇談

会で具体的協議をしたいとのことです。 

 歳末助け合い募金に協力 

１２月２日、自治会としてイトーヨーカド

ー前で社協の募金活動に参加しました（広瀬、

西原）。また、前沢ガーデニングプロジェク

ト名義で５千円の募金をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 消防署から感謝状 ◆ 
  
１１月１０日、まろにえホールで行われた「防

火のつどい」で、前沢四丁目自治会は東久留米消防

署から「救急業務協力功労」の感謝状をいただきま

した。例年、防災訓練で心肺蘇生・ＡＥＤ訓練を実

施していることに対するものということです。 

消防署の防火防災診断 
１１月１３日、前沢四丁目全域で東久留米消防署

による防火防災診断が実施されました。１９人の

署員で約５００軒訪問、１５０軒のお宅の診断を

したということです。 

また、直接家庭内の危険個所などを点検する「総

合的な防火防災診断」は２軒のお宅が希望され、

１２月１２日実施されました。消防署から協力へ

のお礼が届いています。 

猫５匹に避妊手術 
動物愛護団体ＨＡＳが１１月、１２月につばき

公園周辺の「外猫」５匹の避妊種手術を行いまし

た（自己負担）。遊歩道の猫は頭数が確認できず

苦慮しているとのこと。皆さん遠くから来てお

り、地域の人の協力が欲しいそうです。 

冬の花の植え付け 
１１月１９日、前沢ときわ会、シルバー人材セ

ンターと共同で遊歩道花壇の植え付けをしまし

た。パンジー・ビオラ・葉牡丹が中心です。 

遊歩道の合同清掃 
 １月はお休みです。新年は２月４日（日）に実施

します。ご協力をお願いします。 


